

L'atelier « Préparation à la greffe » a permis à quelques familles de démystifier ce moment si important.

La présence de Marine, aide-soignante, et Ségolène, infirmière cadre chargée du parcours de soin à l'hôpital Robert Debré, a permis de présenter le service d'hémo-oncologie, son organisation, ses intervenants intérieurs et extérieurs (associations, éducation nationale) et leurs rôles.

Nous avons eu la description d'une journée type, la démonstration d'une pose de Cathéter, des échanges sur la pose de la sonde nasogastrique, sur les bonnes pratiques en terme de préparation des parents et de l'enfant au niveau psychologique, sur la préparation de la valise, des vêtements jouets, livres, etc.

Les familles étaient curieuses et les échanges intenses et constructifs. On pourrait presque dire que l'on a tous passé un bon moment ensemble à échanger sur un sujet si sérieux !

Pour en savoir + sur cet atelier, écrivez-nous à contact.afmf@gmail.com